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Os pontos agendados para o plenário são importantes no âmbito da Rede
Social.

A apresentação do “Plano de Iniciativas de Desenvolvimento Social 2020-23” 
(Núcleo Executivo) foi clara e permitiu conhecer os seus principais conteúdos

O “Plano de Iniciativas de Desenvolvimento Social 2020-23” é um instrumento 
útil para a ação da Rede Social.

O “Plano de Iniciativas de Desenvolvimento Social 2020-23” está bem 
conseguido e é de fácil consulta.

O “Plano de Iniciativas de Desenvolvimento Social 2020-23” mobiliza os 
membros da Rede Social para objetivos comuns.

O ponto das “Informações” foi bem aproveitado como momento de partilha de 
informações trazidas pelos membros da Rede Social Cascais.

A agenda foi adequada à duração do plenário.

O tempo de debate foi suficiente.

As condições logísticas (espaço, acústica e condições de comunicação) foram
boas.

No geral, estou satisfeito/a com a forma como decorreu o Plenário.

Escala: 1 – discordo totalmente; 6 – concordo totalmente
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Comentários relativos ao Plano de Iniciativas de 
Desenvolvimento Social 2020-23:

• Não tenho conhecimento suficiente que me permita 
comentar  mas tenho boas expectativas

• Parece grande (e é), mas é de fácil consulta e oferece 
uma visão geral sobre o todo e da articulação entre as 
iniciativas e os objectivos da RS. Parabéns!

• O núcleo e a rede estão de parabéns pelo resultado 
alcançado neste documento. 

• Expressa com clareza a planificação da intervenção das 
sub-redes.

• Um trabalho excelente.

Comentários relativos ao modo como decorreu o 
plenário e/ou sugestões para futuros plenários:

• Gostei da "ousadia" da iniciativa, por ser um plenário 
presencial. Acho que temos de dar o exemplo normalizando o 
que não nos era normal: estar com os outros de forma 
protegida e protetora, responsável e solidária.

• A convocatória recebida era para as 9h. o plenário começou 
depois das 9.30

• Bem mas longo 

• Dado o contexto pandémico, decorreu muito bem

• Como sempre: organizado e objetivo

• Deixo uma sugestão para futuros Plenários: Haver uma breve 
explicação sobre o que se vai debater e falar para pessoas 
novas que estejam a ir ao plenário pela 1ª vez. De resto 
correu tudo muito bem, e é espetacular ver que a rede social 
de Cascais funciona tão bem.

• Foi importante o formato em plenário presencial, num local 
que permitiu garantir em pleno a segurança de todos. Penso 
que a maioria das pessoas cumpriram as orientações. 
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